

明日の方へ

題字担当 渡部涼花

3年生のみんなへメッセージ：忙しい日が続いてるけど、しっかりして、大会など元気張ろう！

柳津町立西山中学校第3学年だより 第2号 平成29年4月21日(金) 発行責任者 木村 貴士

明日の授業参観、公私ともお忙しい中ですが大変お世話になります。

お世話になります

修学旅行、無事に終了しました。昨年秋から本格的に動き出して約半年、柳津中と合同ということで難しい面もありましたが、計画立案から柳津町帰着まで、自分たちの修学旅行成功のために本当に良くやつてくれたと思います。これも保護者の方々の物心両面での支えがあってこそです。本当にありがとうございました。下記に生徒の感想を載せましたので、お読みください。また、明日の授業参観で修学旅行の写真も披露する予定ですので、楽しみにお越しください。

修学旅行を終えて

・菊地 真生

修学旅行は良いものになりましたが、とても疲れて眠かったです。空港では手荷物の検査をしたり搭乗券をもらったりで2回目の飛行機でしたが、少し面倒でした。

二条城はとても広く世界文化遺産にもなっていて、大政奉還が行われたところを実際に見ることができ良かったです。また、廊下を通った時に音が鳴る工夫をしていたことを初めて知りました。金閣は教科書で見たよりも、実際の金の輝きがすごかったです。弥栄会館ギオンコーナーは、日本の伝統ある物を見たり聞いたりして、音楽の授業の中で習ったものもありました。

班別自主研修では、清水寺と伏見稻荷に行きました。清水寺まで行くまでの道のりが遠くて大変でしたが、上から見た景色がきれいで、水もみんなで飲めて良かったです。伏見稻荷はきれいな赤い色が印象に残っています。楽しみにしていたU.S.Jではスパイダーマンやジュラシックパーク、フライング・ダイナソー等が迫力があって水もかかりましたが、みんなで楽しめたので良かったし、またみんなで行きたいなと思いました。

大阪城は桜が満開で、きれいでいた。西山の桜が咲くのはまだ先なので、早く見ることができ良かったですが、西山の桜も見たいなと思いました。京橋商店街で行った柳津町のPRでは、最初は声も出ずあまり話せませんでしたが、色々な人たちに話しかけるうちに慣れてきて積極的に話ができるようになりました。学校で作った西山地区のパンフレットを配りながらできたので、良かったです。修学旅行は京都・大阪の歴史を知ることができ、色々な体験もできて良い思い出になりました。

・渡部 涼花

3日間の中で、たくさんの思い出ができました。その中から、いくつかに分けて紹介します。1日目は2つです。1つ目は初めて空港に行き、飛行機に乗ったことです。まず、空港や飛行機がどんなものか分からなかったので、とてもワクワクしていました。離陸する時はすごく不安で怖かったけれど、乗ってみるとそれほどもなかったので、安心しました。着陸は変な感じがしましたが、とても楽しかったので良かったです。2つ目は世界歴史遺産の鹿苑寺金閣を自分の目で見ることができたことです。テレビ等で見るより、すごくきれいでいた。次は家族全員で行きたいと思いました。

2日目は行ったところ全部が思い出です。先生がいなくとも班別で自分たちで電車に乗り、自分たちの力で歩いて清水寺、伏見稻荷大社、京都駅へ時間に遅れることもなく行けました。U.S.Jでは、スパイダーマンやバックドロフト、ジュラシックパーク等に乗ることができ、とても楽しい思い出ができました。ハリーポッターのお店で百味ビーンズを買ったのでうれしかったです。また、みんなが楽しそうにアトラクションに乗っているのを見ることができ、お土産もたくさん買いました。

3日目は大阪城ももちろんですが、京橋商店街でPR活動ができたのも、大切な思い出です。最初はなかなか上手に話しかけることができなかつたけれど、慣れていくうちに話せるようになって、本当に良いPRができたと思っています。大阪の人たちにも柳津町を知ってもらえて良かったです。

修学旅行は、本当に思い出に残る良いものだったと思います。3日間という短い期間で、いくつもの思い出ができました。先生方や保護者の方、業者の方々のおかげで、とても楽しい修学旅行になりました。本当に感謝しています。同級生4人で行く修学旅行は終わってしまいましたが、これからも4人で楽しい思い出を作りたいです。

・金子 天斗

僕は修学旅行で、色々な思い出ができました。1つ目は、準備です。計画をちゃんと立てたことで電車の間違いも無かつたし、みんなでどこへ行くのかを決めたことも楽しかったです。2つ目は、二条城が心に残りました。色々な動物の絵や、実際に大政奉還が行われた場所を見ることができて嬉しかったです。3つ目はU.S.Jです。色々なアトラクションに乗れたことや、おいしい料理を食べられたことが思い出です。

学んだこともあります。まず1つ目は、準備がとても大切だということです。準備をしっかり行ったので、電車の乗り間違えも、集合時間への遅れもありませんでした。だから、何事も準備が大切なんだなと思いました。2つ目はPRの時です。知らない方でも積極的に話しかければ、話を聞いてもらえることを学びました。色々な思い出ができ、大切なことを学んだ修学旅行でした。

・鈴木 未夢

3日間の修学旅行で、金閣が心に残っています。ガイドさんの説明を聞きながら、見学しました。10cm×10cmの金箔が何万枚も貼られているそうです。遠くから見ても近くから見ても本当にきれいでいた。観光客の方々が、とても多かったです。

次に心に残っている場所は、弥栄ギオンコーナーです。茶道・華道・雅楽・狂言・京舞・文楽を見ました。1つ1つがとてもきれいで、印象的でした。外国の方々が多く、日本人は私たちくらいしかいませんでした。座れずに立ち見の人もいました。

U.S.Jでは私は特にスパイダーマンが、3Dで水が出たり温風が出たりで楽しかったです。その他もフライング・ダイナソーとジュラシックパークが印象に残っています。水があって、足が宙に浮いて落ちたりしたのと、色々なお店に行けて楽しかったです。お店の店員の方が「今日は人が少ないから、アトラクションも混んでいないね。」と言っていたので、いつもはもっと人が多いんだなと思いました。班別自主研修では清水寺と伏見稻荷大社に行きましたが、伏見稻荷大社の方が観光客が多く、どちらも楽しかったです。

3日目は大阪城と京橋商店街に行きました。大阪城の桜がきれいで、黄金の茶室や復元模型などを見ました。PR活動の最初は自分から声をかけることができませんでしたが、だんだん自分から声をかけることができました。「福島に行ったことがあるよ」と声をかけてくださる方もいて、嬉しかったです。西中で作っている、ひしストラップや木工の見本も持って行き、紹介することもできました。飛行機は2回目で風が強く揺れたりすることもあり、隣が柳中の人でしたが、楽しく過ごせました。

どこに行っても桜が満開で、とてもきれいでいた。良い時期に行けたと思います。3日間を通して天気も晴れで、良かったです。事故やケガも無く時間も守れて、楽しい修学旅行になりました。これから学習も頑張りたいです。

【 来週の予定 】

	4/24 (月)	4/25 (火)	4/26 (水)	4/27 (木)	4/28 (金)	4/29 (土)	4/30 (日)	
1	振替休業日	理 科	国 語	社 会	国 語	全会津バドミントン大会	1	
2		英 語	英 語	理 科	社 会		2	
3		数 学	社 会	道 德	美 術		3	
4		国 語	総 合	数 学	理 科		4	
5		技 術	保 体	保 体	英 語		5	
6		総 合	数 学	音 楽	数 学		6	